



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 163
12 de abril de 2019

El arte y la cultura son parte del quehacer académico

Con el objetivo de potenciar el arte y la cultura entre los estudiantes de la Universidad Central del Ecuador, la dirección de Bienestar Universitario ha planificado desde el 2016 diferentes talleres abiertos a toda la comunidad universitaria.

En esta ocasión se entregaron certificados a los más de 160 estudiantes inscritos en los talleres como: fotografía, escultura, dibujo, práctica escénica, montar en bici, entre otros. La duración de estos cursos fue de 4 meses donde cumplieron varias actividades de acuerdo a su planificación.

Nilka Pérez, directora de Bienestar Universitario, indicó que este proyecto inició con 200 estudiantes y en la actualidad hay más de 1 000 inscritos, al que se sumaron profesores y administrativos. Agradeció a la de Facultad de Artes por el apoyo por parte de los docentes en este proyecto.

Así, la comunidad universitaria que asistió a los 15 talleres organizados conjugan el quehacer académico con el arte. **J.G.**

